

## La ficha de las estatinas se actualiza para incluir riesgos potenciales

**N. B. C.** Las estatinas podrían causar alteraciones de sueño, pérdida de memoria, disfunción sexual, depresión y enfermedad intersticial pulmonar. Así se desprende de una revisión de la literatura científica y los casos notificados en Europa, y, como consecuencia, las fichas técnicas de las diferentes estatinas se actualizarán con esta información.

La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) publica en su informe de noviembre estas advertencias a partir de la información suministrada por la EMEA. Sin embargo, tanto Santiago Cuéllar, del Departamento Técnico del Consejo de Colegios de Farmacéuticos; como Pedro Conthe, de la Sociedad Española de Medicina Interna, y Pilar Mazón, de la Sociedad Española de Cardiología, destacan que el riesgo sería poco relevante y que el mensaje debe ser de tranquilidad. "Se ha encontrado una asociación, aunque la relación causa-efecto no siempre ha estado perfectamente establecida", afirma Cuéllar. Recuerda que las agencias no señalan que se deba interrumpir el tratamiento a no ser que se desarrolle enfermedad pulmonar intersticial.

### FÁRMACOS EFICACES

Mazón apunta que estas nuevas advertencias "obligan a ser más vigilantes" pero "es pronto para cambiar nuestra actitud respecto a unos fármacos que se sabe que son eficaces".

Fuentes de la Aemps señalan a CF que los pacientes deben "seguir las recomendaciones de su médico y revisar la documentación adjunta a sus medicamentos".

